

maintenant à l'Administration centrale et aux missions à l'étranger un service nettement supérieur. Il devient possible d'édifier sur ces bases solides une bibliothèque moderne, capable d'assurer efficacement les services qui doivent de plus en plus sous-tendre de nombreuses activités du Ministère.

Dans ce cadre propice, la Bibliothèque a continué en 1976 à se servir de méthodes informatisées de catalogage en collaboration avec des bibliothèques universitaires de l'Ontario et du Québec et la *Co-operative Document Cataloguing System* (CODOC). L'automatisation lui a permis d'améliorer les services d'abonnement et autres qu'elle offre aux bibliothèques des missions. En collaboration avec la section de microphotographie, la Bibliothèque des Affaires extérieures commence à se monter l'une des plus importantes microthèques canadiennes de documents des Nations Unies, d'autres organismes intergouvernementaux et de certains gouvernements nationaux sur microfilms. Ces micro-documents seront à la disposition des institutions d'un bout à l'autre du pays.